
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 

zur 6. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Montag, 24.04.2017 

 

 

Sitzungsbeginn: 18:26 Uhr 

Sitzungsende: 20:12 Uhr 

Sitzungsort: Jugendhaus, Taunusstraße 14, 61381 Friedrichsdorf 

Anwesend waren: 

 die Mitglieder  

(stimmberechtigt) 

 

Deniz Akinbosoye, Alexander Bonk, Lea Sophie Bücker,  

Paula Frischkorn, Lena Lange, Daniel Schösser, Klara Frieda Weber 

 

  

 Nicht stimmberechtigt 

 

 

Friederike Wehrheim 

Claudia Schünemann 

 

Es fehlen: 

 entschuldigt 
Marius Welk 

 

 unentschuldigt -- 

  

Schriftführerin: Klara Frieda Weber 

  

Tagesordnung: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung durch Vorsitzende 
2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit 
3. Arbeitskreise 
    3.1 AK Bikepark 
    3.2 AK Öffentliche Plätze 
    3.3 AK Integration 
    3.4 AK Öffentlichkeitsarbeit 
    3.5 AK Jugendfestival 
4. Öffentliches Wlan 
5. Sozialwohnungen 
6. Jugendbeteiligungsprojekte im Kreis 

7. Laufwege und Laufzeiten von Jugendlichen 

 

  

Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände gebracht:  

 

Die Jugendvertretung entschied sich dazu den Punkt „Sonstiges“ mit auf die Tagesordnung zu 

nehmen. 

 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
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1. Eröffnung der Sitzung durch Vorsitzende 

 

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung. 

 

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit 

 

Klara Frieda Weber erklärt sich bereit, Schriftführerin zu sein. Die Jugendvertretung stimmt 

einstimmig dafür. 

 

3. Arbeitskreise 

 

3.1 AK Bikepark 

 

Im AK-Bikepark wurde seit der letzten Sitzung der Jugendvertretung nichts Neues bespro-

chen. Es gab auch kein erneutes Treffen. 

 

3.2 AK Öffentliche Plätze 

 

Der Arbeitskreis sah sich am 23.4.17 alle für Jugendliche interessanten Plätze in Friedrichs-

dorf, Köppern, Seulberg und Burgholzhausen an und notierte in welchem Zustand sich diese 

befinden. Beim nächsten AK-Treffen soll jetzt über die weiteren Schritte gesprochen werden. 

Nächstes Treffen des AK: 1.5.17 um 14.00 Uhr. 

 

3.3 AK Integration 

 

Der AK-Integration berichtete über das letzte Treffen mit dem Schulsprecher der PRS, David 

Ziegler, und die fertigen Flyer wurden gezeigt. Danach überlegte die Jugendvertretung, wo 

sie Plakate, und wo wie viele Flyer hinhängen wollen. Dann überlegte die Jugendvertretung, 

wer was wo aufhängt. Außerdem entschied die Jugendvertretung, dass die Mentoren der 

Flüchtlinge im passenden Alter über das Essen informiert werden sollen. 

 

Liste für die Verteilung der Flyer: 

Lea Bücker:     Musikschule Friedrichsdorf, Ballettschule  

(Frau Schneider) 

Daniel Schösser:     Philipp-Reis-Schule, International School 

Lena Lange und Klara Weber:  Alle Vereine in Seulberg wie z.B. Sportverein 

Seulberg, Fußballverein Seulberg, Tennisclub 

Seulberg 

Alexander Bonk und Deniz Akinbosoye:  Taunus Carre 

Lena Lange:     Tanzschule Taktgefühl 

 

Außerdem legte die Jugendvertretung fest, dass alle E-Mails für das Kochprojekt an die Vor-

sitzende (Lena Lange) weitergeleitet werden und dann jeder Bewerber eine vorgefertigte 

Antwort zurück bekommt, die der AK beim nächsten AK-Treffen schreiben wird.  

Nächstes Treffen des AK: 1.5.17. um 12:30 Uhr. /2 
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3.4 AK Öffentlichkeitsarbeit 

 

Als erstes besprach die Jugendvertretung, dass Lea Sophie Bücker bestmöglich bis zur 

nächsten Sitzung die T-Shirts bestellt. Außerdem besprach die Jugendvertretung zu diesem 

Thema noch, dass die Jugendvertretung für die T-Shirts aufkommt.  

Danach stellte der AK die Ideen für die neue Aufteilung und das neue Logo (wenn ein helle-

res Grau in das Logo kommt) vor. Die Jugendvertretung stimmte einstimmig für Beides. 

 

Nächstes Treffen des AK:2.5.17 um 18.30 Uhr. 

 

3.5 AK Jugendfestival 

 

Zuerst gab der AK der Jugendvertretung einen Überblick über alle Ideen für das Festival. Der 

AK erklärte, dass es ein Musikfestival mit Sitzmöglichkeiten, einer großen Bühne, einer Fläche 

davor und Essen werden soll. Danach wurde DJ Francesco (auch unter dem Namen Frosch 

bekannt) als DJ für das Jugendfestival vorgestellt. Danach entschied die Jugendvertretung, 

dass sie den Vereinen für das Festival ganz absagen wollen. 

 

4. Öffentliches Wlan 

 

Die Jugendvertretung entschied sich dazu sich dafür einzusetzen, dass an das Schwimmbad 

sowie an den Fritz- Levermann-Platz öffentliches WLAN kommt. Vor allem im Schwimmbad 

empfindet die Jugendvertretung das WLAN als sehr sinnvoll (auch wenn es nur halbjährig 

genutzt werden könnte). Außerdem entschied die Jugendvertretung nochmal nach zu haken, 

ob es nicht doch eine Möglichkeit für ein nur halbjähriges WLAN gibt. Außerdem hielt die Ju-

gendvertretung Beschilderung an den vorhandenen Stellen mit freiem WLAN (Hugenotten-

straße, Houiller Platz) für sinnvoll. Die Jugendvertretung beschloss, dass Alexander Bonk, 

Herrn Hild anschreiben, und ihm das mitteilen sollte.  

 

5. Sozialwohnungen 

 

Die Jugendvertretung erfuhr anhand eines Schreibens, dass 2 der 3 Spielplätze in Köppern 

(die nach Meinung der Jugendvertretung erhalten werden sollten) nun vom Plan ausge-

schlossen, und lediglich der Spielplatz an der Ostpreußenstraße noch betroffen sei, der aber 

in derselben Größe gegenüber wieder errichtet werden würde. 

Das Thema hatte die vorherige Jugendvertretung angesprochen da es, wenn die Sozialwoh-

nungen über die drei Spielplätze gebaut worden wären, nur noch einen Spielplatz in Köppern 

geben würde. Also schrieb die vorherige Jugendvertretung einen Brief, indem sie dieses an-

merkten. 

 

6. Jugendbeteiligungsprojekte im Kreis 

 

Lea Bücker informiert sich, welche Beteiligungsprojekte es im Hochtaunuskreis gibt und auch 

über die Landesschülervertretung und stellt die Ergebnisse in der Sitzung nach den Sommer-

ferien vor. Dabei soll es auch darum gehen, welche Projekte und Ziele die Beteiligungspro-

jekte haben. Vielleicht gibt es Gemeinsamkeiten und man könnte zusammenarbeiten. 
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7. Laufwege und Laufzeiten von Jugendlichen 

 

Die Jugendvertretung beschloss einstimmig dieses Thema nicht mehr weiter zu verfolgen, da 

sie es nicht für sinnvoll erachteten. Bei dem Thema ging es ursprünglich darum zu verfolgen, 

wann die Jugendlichen wo langlaufen (zur Unterstützung neuer Geschäfte, Restaurants etc.). 

 

8. Sonstiges 

 

8.1 Besichtigung Büro 

 

Die ganze Jugendvertretung besichtigt am Sonntag, 30.4.17, um 16:00 Uhr das neue Büro. 

 

8.2 Verlegung der Juni-Sitzung 

 

Lena Lange schlug vor die Sitzung vom 19.6.17 auf den 26.6.17 zu verschieben. Es wird ab-

geklärt, ob das möglich ist. 

 

8.3 Vorstandssitzung 

 

Der Termin für die erste Vorstandssitzung ist am Mittwoch 17.5.17. 

 

8.4 Vorstellung Jugendvertretung in PRS 

 

Ein paar Mitglieder der Jugendvertretung, die auf die Philipp-Reis-Schule gehen, wurden von 

einer Lehrerin gefragt, ob sie mal in einer Klasse die Jugendvertretung vorstellen könnten. 

Die Jugendvertretung findet diese Idee gut und freut sich über das Interesse.  

 

8.5 Skatecontest 

 

Der Skatecontest findet am 24.6.17 ab 13 Uhr statt. Die Jugendvertretung besprach wieder 

HotDogs zu machen und ab ca.12 Uhr da zu sein.  

 

8.6 Song für Seulberg 

 

Musik-Contest (Flyer dazu im Anhang) 

 

8.7 Infovortrag Stadtverwaltung / Stadtpolitik 

 

Es wird einen Infovortrag über die Stadtpolitik und Stadtverwaltung von den Auszubildenden 

für die Jugendvertretung geben. Ein genauer Termin muss noch gefunden werden. 

 

gez.         gez. 

 

___________________      ___________________ 

Deniz Akinbosoye       Klara Frieda Weber 

Stellv. Vorsitzender       Schriftführerin 
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